



次のような感想もありました。

「全生園には行った事はありましたが、その先の住宅街にこんなに静かな空間が広がっているとは！車から降りて思いっきり深呼吸をしました。正面に教会は見えましたが、はて、病院はどこかしら？と思わせるほど威圧感のない2階建てがのんびりムードで私たちを迎え入れてくれました（まるでイエス様が手を広げて招いてくださるように）。この風景そのままがベトレヘムの園病院なんだと感じたひとときでした」

「病院の駐車場から手入れの行き届いたお庭を見ながら、玄関までの道のりはとても心地よい時間でした。のどかな風景は、元気をいただける道のりでした」

環境・自然が人間の心身に与える影響について、個人的にも関心がありますので、このテーマについてはいずれまたの機会に書いてみたいと思います。

お土産に名物「ベトレヘム焼き菓子」をいただき、ほっこりとあたたかな気持ちになりながら、病院をあとにしました。お忙しい中、貴重な機会を与えてくださった病院の皆様、ハーブ奉仕者一同心から感謝申し上げます。そして、これからもどうぞよろしくお願いいたします。

パストラルハーブボランティア
坂本千歳

